
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence n759

Prix 670 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - promenade des anglais : dans une copropriété de bon standing un vaste 3

pièces  traversant  avec  balcon  et  vue  mer.  Composé  d'une  entré,  Dégagement,

séjour,  cuisine  indépendante  aménagé  et  équipé,  2  belles  chambres,  nombreux

rangements et placards, salle d'eau avec wc. l'appartement traversant : sud/nord.

Très  jolis  volumes,  belle  hauteur  sous  plafond  et  parquet  massif.  Deux  caves

complètent  ce  bien.  Proche  du  tramway  et  des  commerces.  Contactez  notre

agence  immobilière  nice  era  gambetta  ;  spécialiste  de  l'immobilier  dans  les

quartiers promenade des ...

Nice  -  promenade  des  anglais:  in  a  good  standing  condominium  a  large  3-room

apartment  with  balcony  and  sea  view.  Composed  of  an  entrance,  hallway,  living

room,  fitted  and  equipped  independent  kitchen,  2  beautiful  bedrooms,  numerous

storage  spaces  and  cupboards,  bathroom  with  wc.  The  crossing  apartment:

south/north. Very pretty volumes, high ceilings and solid parquet floors. Two cellars

complete  this  property.  Close  to  the  tram  and  shops.  Contact  our  nice  era

gambetta  real  estate  agency;  specialist  in  real  estate  in  the  promenade  des

anglais/gambetta/fleurs/musiciens/carré d'or districts, for ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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